

Salento será el nuevo destino para los amantes del cine



Desde hoy miércoles 3 de junio hasta el próximo lunes 8 de junio, el municipio padre del Quindío será el centro de la primera versión del Festival Internacional de cine En Las Montañas, que cuenta con una programación variada de cine nacional e internacional, abarcando diferentes aspectos del campo audiovisual como el documental, cortometraje, animación, piezas de ficción, trabajos universitarios, entre otros.

Durante cinco días se realizarán conferencias y de naturaleza y medio ambiente enfatizando en el Paisaje Cultural Cafetero. 50 invitados internacionales darán a conocer sus experiencias en el mundo del séptimo arte.

La Fundación Festival Internacional Cine en las Montañas de Salento, desarrolla este evento buscando **fortalecer la cultura audiovisual y la formación de la comunidad a través del cine**, priorizando el espacio geográfico y la naturaleza del Paisaje Cultural Cafetero.